

et en vers, par M. de Vessaire, A Chio, de l'imprimerie d'Avalon, rue Basse-Braye, 1780. Quelques exemplaires rarissimes sont accompagnés d'une gravure indescriptible, représentant le tombeau de M. de Vessaire. M. de Vessaire est M. de Voltaire, et Caquire est Zaïre. Cette pièce fut, dit-on, représentée à Lyon; elle est indiquée, d'une façon imparfaite dans la Scatalogie de Jannet. On a du même auteur, *l'Art de mystifier dans les jardins*, à Lætitia, 1784, in-12.

La famille GAUTHIER DE COUTANCES à laquelle appartenait Georges-Marie de Coutances, mort en 1867, un des fondateurs de l'Asile des jeunes détenus, à Oullins.

Une notice sur CLAUDE BOURGELAT, fondateur et inspecteur général des Ecoles vétérinaires de France, fils de Pierre Bourgelat, échevin de Lyon, en 1706. Parmi ses souvenirs de famille, Morel de Voleine conservait une fort jolie miniature de ce personnage, dans laquelle il porte deux petits fers à cheval, en boucles d'oreilles.

Le CLOS CHAMPAVERT ET LES MAZUYER. Alexandre Mazuyer, trésorier de France, était seigneur de Champavert, en 1681; il y fit édifier un beau et curieux portail, sur le fronton duquel ses armes sont sculptées avec une certaine recherche. Cette famille est encore représentée par M<sup>me</sup> Morel de Voleine et par M. P. Mazuyer, inspecteur des postes, à Marseille.

(A suivre).

H. DE TERREBASSE.